

Antrag der Beiratsfraktion der CDU für die Sitzung des Fachausschusses „Bau und Verkehr“ am 03.03.2021

Veweilgelegenheiten im Stadtteil ausweiten! – Programm „1.000 Bänke für Bremen“ für Gröpelingen aktivieren.

Der Fachausschuss möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen schlägt im Rahmen des Programmes „Bänke für Bremen“ folgende Standorte vor:

- Bgm.-Ehlers-Platz (Marktplatz Gröpelingen),
- Regine-Hildebrandt-Platz (Marktplatz Oslebshausen),
- Freifläche am „Oslebscity“,
- Gelände des Sander Center,
- Freifläche vor dem Oslebshausener Bahnhof,
- Lindenhofstr. / Bibliotheksplatz,
- Lindenhofstraße an der Mevlana-Moschee,
- Gelände der Fatih Moschee,
- Lindenhofstr., Höhe Ev. Gemeinde Gröpelingen/Oslebshausen.

Begründung:

Um die Aufenthaltsqualität, gerade für ältere Menschen in den Stadtteilquartieren zu heben, soll das durch die Senatorin für Soziales ausgelobte Programm „1.000 Bänke für Bremen“ auch für Gröpelingen verstärkt nutzbar gemacht werden.

Die vorgeschlagenen Standorte bieten sich zweckentsprechend an, Verhandlungen über die Bedarfsträgerschaft mögen sich an die benannten nahegelegenen Institutionen/Einrichtungen/Firmen anschließen, um die Vorschläge rasch umzusetzen.